

Tras disputa Trump-Fed: Banco Central “reafirma la importancia de la autonomía”



MACARENA PÉREZ

Rosanna Costa, pre-
sidenta del BC.

Sin opinar sobre la acción judicial impulsada por la Casa Blanca en contra del presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, el Banco Central de Chile solo remarcó el rol de la independencia institucional.

Ante la consulta de “El Mercurio” sobre si el organismo que dirige Rosanna Costa apoya la carta de solidaridad de distintos presidentes de

bancos centrales hacia Powell, la institución respondió: “Dado su marco institucional, el Banco Central de Chile no se pronuncia sobre asuntos internos de otros países. No obstante, como principio general el BCCh reafirma la importancia de la autonomía de la banca central como pilar de la estabilidad económica”.

Los jefes de los principales bancos centrales del mundo expresaron ayer su respaldo a la Fed y su presidente Powell, y pidieron “preservar” su independencia. “Nos solidarizamos plenamente con el sistema de la Reserva Federal y con su presidente, Jerome H. Powell”, indica una declaración firmada por los jefes del Banco Central Europeo, el Banco de Inglaterra y los bancos centrales de Australia, Brasil y Canadá, entre otros.

“La independencia de los bancos centrales es un pilar de la estabilidad de precios, financiera y económica, en interés de los ciudadanos a los que servimos”, afirma la declaración.

El Banco Central de Chile no respondió a este medio si acaso Costa o la institución recibió la invitación a suscribir la carta de los otros banqueros centrales.

Powell anunció el domingo que la fiscalía federal abrió una investigación penal sin precedentes relacionada con su comparecencia en junio en el Congreso para explicar la remodelación de la sede de la Fed. “La amenaza de cargos penales es consecuencia de que la Reserva Federal fija las tasas de interés basándose en nuestra mejor evaluación de lo que sirve al público, y no en las preferencias del Presidente”, declaró.